

Document de presse - Lise Galuga

Un nouveau chapitre pour l'Initiative Izzy Doll



Après 20 ans de service dévoué, Shirley O'Connell, la bien-aimée « Izzy Doll Mama », quittera son rôle de leader au quotidien le 1er novembre 2024. Elle conservera à jamais le titre de « Izzy Doll Mama » tout en assumant un rôle consultatif au sein de l'Initiative Izzy Doll. Nous sommes fiers d'annoncer que Lise Galuga assumera le rôle de directrice exécutive.

L'Initiative Izzy Doll, un hommage touchant au caporal-chef Mark « Izzy » Isfeld, poursuit sa mission de répandre l'amour et le réconfort aux enfants dans le besoin. Isfeld, un soldat canadien qui a perdu la vie dans un accident de déminage en Croatie, était connu pour partager les poupées crochetées par sa mère avec les enfants rencontrés lors de ses déploiements militaires.

Depuis 2007, Shirley O'Connell a dirigé inlassablement l'initiative, cultivant un réseau de bénévoles et d'étudiants qui ont fabriqué des milliers de poupées Izzy.

Lise Galuga, épouse d'un militaire canadien et profondément liée à l'initiative, apporte une riche expérience et une passion sans bornes au rôle de directrice exécutive. Elle a été impliquée dans de nombreuses initiatives militaires et a œuvré à partager l'histoire de Mark Isfeld, notamment en dirigeant le récent projet « *80 poupées Izzy pour le 80e anniversaire du Jour-J* » .

« C'est un grand honneur de poursuivre l'extraordinaire travail commencé par Carol, Brian et Shirley. Je m'engage à faire en sorte que l'héritage de compassion de Mark continue d'inspirer les bénévoles et de reconforter les enfants dans le besoin à travers le monde », a déclaré Lise Galuga.

Alors que l'Initiative Izzy Doll entame ce nouveau chapitre, nous restons fidèles à sa mission de répandre l'amour et l'espoir, afin que la poupée Izzy demeure un puissant symbole de la paix et de l'humanitarisme canadiens pour les années à venir.

[Un nouveau chapitre pour l'Initiative Izzy Doll](#)

[Mme Lise Galuga](#)

[Biographie professionnelle](#)

[Biographie personnelle](#)

[Le lien de Lise avec la poupée Izzy](#)

[Lise Galuga Photos](#)

Mme Lise Galuga

Biographie professionnelle

En tant que technopédagogue soutenant les initiatives de technologie éducative, Lise démontre comment l'utilisation efficace de la technologie en classe peut renforcer la pédagogie et accroître l'engagement des élèves. Ingénieure de formation, mais enseignante de nature, elle offre des séances de coaching professionnel et de formation aux écoles, aux parents et aux élèves en Amérique du Nord et en Europe.

Biographie personnelle

En tant qu'épouse d'un militaire canadien, Lise s'est toujours portée bénévole pour soutenir les initiatives militaires. Les événements de commémoration, essentiels au développement, au maintien et à la promotion de la relation de défense, lui ont toujours tenu à cœur, comme en témoignent les projets suivants :

- En poste en France :
 - Lise a représenté le Canada, aux côtés de son mari, le colonel Jake Galuga, lors d'évènements diplomatiques et commémoratifs.

- Lise a assisté à des cérémonies de commémoration allant du ravivage de la flamme à la Tombe du Soldat inconnu sous l'Arc de Triomphe aux cérémonies internationales de dépôt de couronnes dans les cimetières des sépultures de guerre du Commonwealth de Normandie.
 - En poste au Royaume-Uni :
 - Lise a été élue Doyenne de l'Association des Attachés Militaires.
 - Cette organisation à but non lucratif offre un réseau social accueillant et solidaire aux partenaires des attachés militaires avec des membres représentant 91 partenaires diplomatiques multinationaux.
 - Lise a présidé le comité de bénévoles composé de 14 membres, a agi comme hôtesse lors de toutes les réceptions parrainées par l'armée britannique et a fourni toute la correspondance officielle du MAPA à la communauté des attachés militaires partenaires.
 - Lise a assisté à des cérémonies de commémoration à travers le Royaume-Uni au nom du MAPA.
 - Lise a offert des opportunités d'échanges culturels entre les représentants des 91 nations membres. Elle a organisé des sorties culturelles et sociales pour les membres du pays hôte, les attachés militaires et leurs familles.
 - Lise s'est associée à la Royal British Legion pour planifier des sorties importantes, telles qu'une visite à la Poppy Factory.
 - Lise a fait en sorte que les étudiants se produisent pour les retraités de Chelsea.
 - La chorale étudiante s'est produite devant les résidents du Royal Hospital Chelsea, une maison de retraite et de soins pour anciens membres de l'armée britannique.
 - Lise a organisé la collaboration entre la Commonwealth War Graves Commission et la Hall School.
 - Lise a animé la présentation de l'Assemblée du jour du Souvenir et les ateliers en classe pour permettre aux étudiants de se connecter de manière significative aux sacrifices passés.
 - En poste en Belgique, Lise était chef de projet pour *Les Cent jours du Canada - Quiz en vedette sur Google Earth* Projet.
 - En prévision des commémorations des Cent Jours du Canada en Europe (2018), Lise a conçu un projet de collaboration entre la Commission des sépultures de guerre du Commonwealth (CWGC), Anciens Combattants Canada (ACC) et Google.
 - Lise a obtenu le financement et le soutien de l'équipe Google Earth pour organiser et présenter un quiz en ligne pendant la saison du Souvenir.
 - L'objectif était de permettre aux élèves d'en apprendre davantage sur les batailles et les sacrifices des soldats canadiens lors de l'offensive des Cent Jours du Canada dans leur contexte. Avec cet objectif en tête, Lise a travaillé avec l'équipe de commémoration d'Anciens Combattants Canada pour concevoir des questions de quiz engageantes et éducatives. Elle a ensuite collaboré avec l'équipe de la Commonwealth War Graves Commission au Royaume-Uni pour rechercher des images convaincantes et obtenir les droits d'auteur appropriés pour une utilisation en ligne. Lise a ensuite programmé le quiz et l'a publié en ligne.
 - Le quiz en ligne a été présenté avec succès par les équipes d'ACC, de CWGC et de Google Earth pendant la saison du Souvenir 2018.

Le lien de Lise avec la poupée Izzy

Depuis que son mari, le colonel Jake Galuga, est revenu de ses fonctions de maintien de la paix en Bosnie avec quelques poupées Izzy à partager avec leurs filles, Lise partage l'histoire du Cplc Mark Isfeld.

- Lise a soutenu sa fille Sophie qui a présenté l'histoire de la poupée Izzy à son école le jour du Souvenir. Ensemble, ils ont préparé une présentation de diapositives et des scénarimages qui ont été affichés à l'école de Sophie.

- En 2016, Lise a rencontré la maman d'Izzy Doll, Mme Shirley O'Connell, qui l'a inspirée à continuer de travailler pour partager l'héritage de Mark.
- Alors qu'ils étaient en poste en Belgique, Lise et Jake ont créé une exposition de poupées Izzy pour aider à partager ce symbole du travail humanitaire et de maintien de la paix du Canada avec la communauté.
- Lise travaille maintenant sur le projet des *80 poupées Izzy pour le 80e anniversaire des débarquements du Jour-J*. L'idée de ce projet est née d'une nouvelle exposition récemment inaugurée au [Centre Juno Beach](#) en Normandie. Le nouvel espace d'exposition, intitulé *Visages du Canada d'aujourd'hui*, est une galerie sur le Canada contemporain et le pays que les anciens combattants canadiens ont contribué à bâtir. Dans l'une des vitrines se trouvent des poupées Izzy.
- Le colonel Jake Galuga était un des invités d'honneur lors de l'inauguration de l'exposition *Visages du Canada d'aujourd'hui* au Centre Juno Beach en compagnie de nombreux maires et dignitaires locaux. Alors qu'elle assistait à l'évènement, Lise s'est tenue devant l'exposition des poupées Izzy et a raconté leur histoire.
- Plusieurs maires locaux étaient présents et ont exprimé leur intérêt à partager l'héritage du Cplc Mark Isfeld. Ils ont demandé comment ils pourraient s'impliquer. L'idée de créer et de distribuer des présentoirs d'Izzy Dolls est née. L'intention est de les partager avec les maires des communautés de Normandie, une région ayant des liens étroits avec le Canada et les soldats canadiens, puisqu'elle a été libérée par l'armée canadienne il y a 80 ans, afin qu'ils soient affichés dans leurs hôtels de ville.
- Dans le cadre de la commémoration du 80e anniversaire du Débarquement, Jake et Lise se rendent dans de nombreuses communautés à travers la Normandie pour assister à des cérémonies de commémoration et déposer des couronnes. Ils profitent de cette occasion pour distribuer les poupées Izzy aux maires, consolidant ainsi le lien entre le Canada et les communautés qui ont été libérées par les soldats canadiens et renforçant davantage l'héritage de Mark.

Lise Galuga Photos







LA POUPÉE « IZZY »

Le caporal-chef Mark (Izzy) Isfeld, qui s'est vu tuer en tant qu'ingénieur de combat au nom du Canada, distributeur de petites poupées créées par sa mère Carol afin d'apporter du réconfort aux enfants vivant dans des régions dévastées par la guerre.

Le 21 juin 1994, Mark a perdu la vie lors d'une opération de déminage en Croatie. Aujourd'hui, à son nom, les poupées Izzy sont devenues symboles du travail humanitaire et du travail de maintien de la paix qu'accomplit le Canada.

Cette poupée, créée par des bénévoles au Canada, est remise aux dignitaires en France comme symbole d'amitié et de réconfort pour favoriser le maintien de la paix entre les nations en cette année de commémoration du 85^e anniversaire du Débarquement.

Master Corporal Mark (Izzy) Isfeld, who served as a combat engineer on behalf of Canada, distributed small dolls created by his mother Carol to bring comfort to children living in war-torn regions.

On June 21, 1994, Mark lost his life during a mine clearance operation in Croatia. Today, in his name, Izzy dolls have become symbols of Canada's continued humanitarian and peacekeeping work.

This doll, created by volunteers in Canada, is given to French dignitaries as a symbol of friendship and comfort to promote the maintenance of peace between nations in this year of commemoration of the 85th anniversary of the landings.

Pour obtenir plus d'information



Accéder au site Web du Musée canadien de la guerre



Accéder au site Web du Musée canadien de la guerre



LA POUPÉE « IZZY »
CETTE POUPÉE A ÉTÉ CRÉÉE PAR DES BÉNÉVOLES AU CANADA EN HONNEUR DE LA MÈRE DE MARK ISFELD, LE CAPORAL-CHIEF MARK (IZZY) ISFELD, QUI A PERDU LA VIE LE 21 JUIN 1994 LORS D'UNE OPÉRATION DE DÉMINAGE EN CROATIE.